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CONOCER A RICH

Hola, mi nombre es Rich.

Soy de los Estados Unidos, pero vivo en Vancouver, Canadá.

Yo era un científico ambiental en Alaska antes de convertirme en un
profesor de inglés.

He enseñado inglés a miles de estudiantes de más de 60 países diferentes.

¡Ahora me gustaría enseñarte!

Mi objetivo es simple: Quiero ayudarte a hablar inglés con fluidez más
rápido.

¡Entonces empecemos!



GRUPO DE FACEBOOK

GRATUITO

He creado un grupo de Facebook gratuito en el que puedes practicar tus
habilidades orales, consultar dudas y recibir comentarios y correcciones de

hablantes nativos sin tener que pagar por una costosa clase.

Publico vídeos en inglés, frases y consejos, y proporciono materiales
gratuitos.

Ven, únete a nuestro grupo de Facebook y practica tu inglés.




https://www.facebook.com/groups/learnenglishfaster/
https://www.facebook.com/groups/learnenglishfaster/


CURSO GRATUITO
Este libro viene con un curso de acompañamiento GRATIS.

El curso tiene todo el audio para este libro para que pueda seguir y practicar
su hablar, escuchar y pronunciar.

Audio GRATIS
Contraseña: kindle1

http://www.englishwithrich.com/learn-english-faster/level-1-basic-conversation/
http://www.englishwithrich.com/register/learn-english-faster-level-1/


PREFACIO
El inglés es el idioma internacional. Es el estándar para negocios
internacionales, ingeniería, ciencia, medicina y tecnología. Ser capaz de
entender y hablar Inglés con fluidez abre un mundo de posibilidades. Pero
probablemente ya lo sabías y por eso estás aquí.

Si usted es como la mayoría de mis estudiantes, es probable que no tenga
mucho tiempo para estudiar inglés, especialmente si tiene una carrera y / o
tiene una familia. Su tiempo libre es limitado. Por esta razón, debe ser
productivo cuando estudia inglés. Usted puede lograr esto siguiendo un
sistema bien organizado y ser eficiente con su tiempo.

He enseñado personalmente a miles de estudiantes de todas las edades y a
todos los niveles de todo el mundo. He visto todo tipo de estudiantes que
fueron entrenados de muchas maneras diferentes. Conocí a estudiantes que
estaban demasiado centrados en un aspecto del inglés e ignoraron otros
conceptos importantes. Ellos se preocupaban por la gramática y la escritura
de las reglas, pero descuidaban sus habilidades de conversación en Inglés, o
querían aprender Inglés para pasar una prueba, pero teniendo una mala
comprensión auditiva.  He visto de primera mano lo que funciona y lo que
no funciona.

Entonces, ¿qué funcionó? Sorprendentemente, no fue la gramática, la
escritura, el inglés académico o las pruebas estandarizadas. De hecho, los
"peores" estudiantes fueron aquellos que se centraron en la gramática y la
escritura. Sus habilidades de escuchar, hablar y pronunciar eran muy
limitadas y no podían comunicarse. Irónicamente, sus habilidades de
escritura también eran pobres. Su uso gramatical era bueno, pero usaban
mal las palabras que cambiaban completamente el significado de sus frases.

Por ejemplo, cuando trabajaba en Asia, tenía varios asistentes de enseñanza
locales que tenían títulos universitarios en inglés, pero tenían problemas con
el habla y la comprensión. Sabían mucho vocabulario, verbos, frases e
incluso modismos, pero no podían usar ese conocimiento correctamente.



Tuvieron dificultad para entenderme y tuve dificultad para entenderlos.
¡Imagínese pasar años estudiando un idioma en la escuela y no poder
usarlo!

Una vez que empecé a enseñar a estudiantes de todo el mundo, empecé a
ver lo mismo. Los estudiantes que se centraron en el estudio de la gramática
tenían un nivel más bajo de dominio del inglés.

¿Porqué es eso?

Creo que son algunas razones diferentes. Primero, hay varias convenciones
y reglas de gramática, pero también hay muchas excepciones a esas reglas.
Tienes que aprender cuándo aplicar una regla o una convención y cuándo
no hacerlo. Además, la gramática inglesa está basada en el contexto, lo que
significa que las reglas gramaticales son diferentes dependiendo del
contexto o la situación en la que se encuentre.

Tomemos un ejemplo simple para ilustrar mi punto. Para hacer un
sustantivo plural, agrega una 's' al final del sustantivo. Esta es una de las
reglas gramaticales más básicas. Así, el sustantivo singular "perro" se
convierte en el sustantivo plural "perros". La regla funciona para muchos
nombres en inglés, pero no todos ellos. Por ejemplo, el sustantivo "ovejas"
puede ser tanto singular como plural. La ortografía no cambia entre ellos.
Entonces, ¿cómo saber si alguien está hablando de una oveja o muchas
ovejas? Para esto, debemos mirar el verbo. Por lo tanto, si decimos: "La
oveja está durmiendo", estamos hablando de una oveja. Si decimos: "Las
ovejas están durmiendo", entonces estamos hablando de dos o más ovejas.

Entonces, ¿cómo se supone que un estudiante de ESL debe saber cuándo
aplicar una regla gramatical y cuándo no hacerlo? Esta es la razón por la
cual la gramática inglesa puede ser muy difícil. No es como las
matemáticas. En matemáticas, 1 + 1 = 2, pero en el aprendizaje de la
gramática inglesa, ¡usted puede encontrar que 1 + 1 = 5, 10 o incluso 500
dependiendo del contexto! Hablemos de frustración.

La segunda razón por la que creo que el estudio gramatical no es el mejor
enfoque se debe a las muchas variaciones en el idioma inglés. El Inglés
británico y el inglés americano son muy diferentes. Tenemos diferentes
palabras, ortografía, pronunciación e incluso gramática. Por ejemplo, en el



Reino Unido se puede escuchar, "Ayer, fui al hospital." Esto suena muy
"incorrecto" a un estadounidense. Un americano diría: "Ayer fui al
hospital". Este es sólo uno de los muchos ejemplos de las variaciones del
idioma inglés entre los países de habla inglesa.

Además de esto, también hay diferentes variaciones en los estilos de
escritura. Por ejemplo, si escribiera un artículo científico y lo presentase a
varias revistas científicas, cada revista tendría su propio estilo preferido de
escritura, formato, gramática y mayúsculas que tendría que seguir. Usted
tendría que adaptar su papel de manera diferente para cada diario.

¿Te he hecho decidir dejar de aprender gramática inglesa? Si no, déjame
darte una razón más. ¡Los hablantes del inglés no siempre siguen reglas de
gramática! Por ejemplo, la frase "There were lightning and thunder last
night" es gramaticalmente correcta, pero suena muy incómoda. Un hablante
nativo de inglés diría: "There was lightning and thunder last night". Es
gramaticalmente incorrecto, pero suena mucho mejor. No lo aprenderás en
un libro de gramática.

Desafortunadamente, no hay un libro que cubra todas estas reglas,
convenciones, excepciones y situaciones que usted necesitaría saber para
dominar el inglés.

Estas son las razones que hacen que la gramática inglesa sea tan difícil y
frustrante de entender. La gramática inglesa es un desafío, incluso para
hablantes nativos. Ellos necesitan años de práctica para aprender a usar el
idioma, y aún así, cometen errores de ortografía, vocabulario y errores de
gramática todo el tiempo Y es por eso que no debes pasar el poco tiempo
que tienes en él.



¿QUÉ FUNCIONA?

Ok, entonces si estudiar la gramática del inglés no es el mejor enfoque,
¿Cuál es?”

La respuesta depende de su objetivo en inglés o de la razón por la que está
estudiando inglés. Si su objetivo es llegar a ser fluente, entonces, un
enfoque conversacional centrado en las frases más utilizadas en Inglés y
vocabulario han demostrado ser el enfoque más eficaz. Esto es
especialmente cierto si está constantemente expuesto a la cultura inglesa, ya
sea viviendo en un país de habla inglesa o viendo y escuchando activamente
programas de televisión, películas, noticias y podcasts de manera constante.

Los estudiantes que siguieron este enfoque tuvieron mayor comprensión y
fluidez que los estudiantes que adoptaron un enfoque más académico. Su
pronunciación también era mucho mejor; Una mayoría de ellos incluso
sonaba como hablantes nativos. Era fácil para ellos comunicarse, y era fácil
para mí entenderlos. Curiosamente, su escritura era mejor también, ya que
parecía más natural. (La mayoría de los estudiantes no se dan cuenta de que
la escritura clara es sólo el Inglés hablado con algunas formalidades).

Vamos a explicar esto aún más.

Como principiante, debe centrarse en las habilidades más importantes:
escuchar, hablar y pronunciar. Su tiempo de estudio debe ser dedicado a
aprender frases y preguntas comunes en inglés, y a practicar preguntas y
respuestas. Esto le ayudará a hablar y entender el inglés rápidamente. Al
memorizar frases en inglés, no tendrá que pensar en cómo estructurar una
oración entera. Asegúrese de centrarse en su pronunciación mientras
practica. Utilice el audio que acompaña este libro para ayudarle.

Una vez que su habla, pronunciación y comprensión son lo suficientemente
buenos para hablar con un hablante nativo sobre una variedad de temas,
entonces es el momento de prestar atención a algunas reglas gramaticales
como los tiempos verbales, las formas plurales y el acuerdo. Usted no tiene
que aprender todos los tiempos verbales. Algunos tiempos de los verbos se
usan raramente. Por lo tanto, es una pérdida de tiempo para estudiar los 12
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existentes. Usted debe centrarse en el dominio de los tiempos verbales
simples, ya que son los más importantes. Además de estas reglas
gramaticales, debe comenzar a estudiar vocabulario. Debe estudiar
vocabulario relacionado con su trabajo e intereses.

Después de que usted pueda hablar usando los tiempos verbales correctos y
sus oraciones están de acuerdo, entonces es el momento de pasar a
preposiciones, artículos y elecciones de palabras. Las preposiciones son
muy difíciles de dominar. En inglés, tenemos preposiciones que se
combinan con verbos conocidos como verbos compuestos, y tenemos
verbos preposicionales. Con el fin de dominar las preposiciones, usted tiene
que ser capaz de distinguir las preposiciones de los verbos compuestos y
verbos preposicionales. Esta no es una tarea fácil. Por lo tanto, sea paciente
consigo mismo. Incluso los hablantes de inglés más avanzados tienen
problemas con esta parte.

Ahora, en este punto usted debe sentirse confiado sobre sus habilidades del
Inglés. Puede hablar sobre una variedad de temas, usar los tiempos verbales
correctos, expresar bien sus ideas y sus preposiciones, artículos y elecciones
de palabras están empezando a mejorar. Este es el momento de empezar a
aprender frases verbales, expresiones idiomáticas y argot. En este nivel de
comprensión y fluidez, su capacidad de entender películas y programas de
televisión aumentará en gran medida, aunque todavía puede tener que usar
subtítulos. Las películas y programas de televisión en inglés contienen
metáforas, chistes y lenguaje inapropiado - temas que los programas de
inglés no suelen enseñar. Voy a enseñar este tipo de material en mis
próximos podcasts, ya que es importante entender este tipo de lenguaje con
el fin de convertirse en un hablante nativo de Inglés.

Recapitulemos.

Principiante: se enfoca en escuchar, hablar y pronunciar preguntando y
respondiendo preguntas y aprendiendo frases comunes en inglés.

Intermedio - se enfoca en escuchar, hablar, pronunciar, vocabulario, tiempos
de verbo, formas plurales y acuerdo.

Avanzado - se enfoca en escuchar, hablar, pronunciar, vocabulario, verbos,
formas plurales, acuerdo, preposiciones, artículos y elección de palabras.



Casi nativo - se enfoca en escuchar, hablar, pronunciar, vocabulario,
tiempos verbales, formas plurales, acuerdo, preposiciones, artículos,
elecciónde palabras, modismos y argot.

¿Qué hay de la escritura?

Escribir es fácil. Escribe de la forma en que hablas. No pienses que escribir
frases compuestas y complejas te hace parecer más nativo, porque no lo
hace. Las frases simples ganan. Son más fáciles de escribir y más fáciles de
entender para sus lectores.



INTRODUCCIÓN
El sistema Speak English Faster fue diseñado para ayudarle a entender y
hablar inglés más rápido. Utiliza las palabras, frases y temas más utilizados
en inglés para llevar tu habilidad de inglés al siguiente nivel.

Cada libro de la serie está diseñado para ser corto en contenido porque
quiero que usted domine este material. Hay una diferencia entre entender
inglés y hablar inglés. Con estas frases, deberías ser capaz de entender y
contestar fácilmente preguntas comunes con pronunciación de tipo nativo.

Hablar con buena pronunciación y comprensión auditiva son las habilidades
más importantes que debe tener del inglés. Usted tiene que escuchar y
hablarlo a menudo con el fin de utilizar bien el lenguaje. En este libro, nos
centraremos en practicar estas habilidades.



CONSEJOS DE ESTUDIO

Practique hacer y contestar preguntas por lo menos 5 minutos todos los
días. Puede lograr esto escuchando el audio de este libro y practicando estas
preguntas y frases. Sigue repitiendo las frases en voz alta y en tu cabeza. La
repetición constante, es como va a almacenar su nuevo conocimiento de
inglés en su memoria a largo plazo.

Incorpore el inglés en su vida. Usted puede hacer esto de varias maneras.
Para principiantes, practique su inglés hablado mientras toma una ducha.
Cada vez que entras en el baño o la ducha, empieza a tener una
conversación en inglés contigo mismo. Usted puede hacer preguntas en voz
alta y responder a esas preguntas. Esta es una manera simple de practicar
que no toma ningún tiempo adicional. ¡En lugar de cantar, practique su
inglés hablado!

Además, comience a pensar en inglés. Cuando haces algo, pregúntate a ti
mismo: "¿Cómo diría esto en inglés?" O "¿Cómo podría describir esto en
inglés?" Este sencillo ejercicio no toma mucho tiempo. Si no sabe cómo
decirlo en inglés, búsquelo cuando tenga tiempo libre.

Si se desplaza a trabajar o conducir, considere escuchar audio con frases en
inglés habladas por nativos de inglés o podcasts en inglés.

Otra buena manera de mantenerse enfocado en inglés es suscribiéndose a
mi lista de correo electrónico donde envío correos electrónicos que están
diseñados para ayudar a mejorar su inglés.

Estos son algunos simples pequeños consejos para hacer del Inglés una
parte de su vida.

Recuerde pasar al menos 5 minutos al día hablando Inglés, sin excusas.

No se preocupe si se siente ansioso, nervioso o abrumado. ¡Muchos
hablantes de inglés no pueden hablar dos idiomas, así que ya está por
delante de ellos sólo por estar aquí!

¡Empecemos!

http://www.englishwithrich.com/learn-english-faster/level-1-basic-conversation/
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1

PARA COMENZAR


 

Si has dado clase conmigo, o has leído alguno de mis libros, ya sabes que
no recomiendo estudiar gramática. Sin embargo, hay algunos conceptos
gramaticales importantes que tienes que conocer para entender este libro. 

1. Categorías del lenguaje
1. El sustantivo – una persona, un lugar, una cosa o una idea.
2. El verbo – una acción, condición o un acontecimiento.

1. Verbos regulares – verbos que siguen las normas
básicas de los tiempos verbales.

2. Verbos irregulares – verbos que NO siguen las normas
básicas de los tiempos verbales.

 
2. La estructura de la oración

La estructura básica de la oración es la siguiente:

SUSTANTIVO + VERBO + COMPLEMENTO
3. El singular y el plural

1. Un sustantivo en singular – una persona, lugar, cosa o idea.
1. Rich
2. Susan
3. A dog

Un perro
4. The President

El presidente

 
2. El pronombre singular – hace referencia a un sustantivo en singular.

1. I (yo)
2. You (tú)
3. She (ella)
4. He (él)
5. It (ello, forma neutra)
6. This (Este/esta/esto)



7. That (Ese/esa/eso)

 
3. El sustantivo en plural – dos o más personas, lugares, cosas o ideas.

1. My husband and I
Mi marido y yo
2. The dogs

Los perros
3. The employees

Los trabajadores

 
4. Los pronombres en plural – hacen referencia a dos o más personas,

lugares, cosas o ideas.
1. We

Nosotros/nosotras
2. They

 Ellos/ellas
3. These

Estos/estas
4. Those

Esos/esas

 

¿Lo has entendido todo hasta aquí?  Perfecto. 

Hay tres tiempos verbales principales en inglés: el pretérito, el presente y el
futuro. Cada uno de estos tiempos verbales comprende 4 tiempos verbales:
simple, continuo, perfecto y perfecto continuo. Eso hace un total de 12
tiempos verbales. Son muchos tiempos verbales que aprender. Pero la buena
noticia es que sólo tienes que dominar unos pocos.  Los tiempos verbales
que más se utilizan habitualmente son los tiempos simples: el pasado
simple, el presente simple y el futuro simple. Esos tienes que conocerlos a
la perfección.

 



2

PRETÉRITO SIMPLE

CUÁNDO SE UTILIZA

Usamos el pretérito simple para hablar de algo que sucedió en el pasado.

 

Verbos regulares

Verbos terminados en -ed (participio pasado)
 

Ejemplos:

I worked yesterday. (verbo regular)

Ayer trabajé.

I watched the new episode of The Walking Dead on Netflix. (verbo regular)

Vi el capítulo nuevo de The Walking Dead en Netflix.

I went to the beach last weekend. (verbo irregular)

El fin de semana pasado fui a la playa.



FRASES

I / she / he / it was…

 Yo /ella/ él/ ello (forma neutra) +
was…

I was wrong.

Estaba equivocado.

I was right.

Yo tenía razón.

I was promoted.

Me ascendieron

I was quite busy.

Estaba muy ocupado.

I was very impressed.

Me quedé muy impresionado.

She was hungry.

Tenía hambre.

She was sad.

Estaba triste.

She was in a bad mood.

Estaba de mal humor.

She was eager to learn.



Tenía muchas ganas de aprender.

He was lonely.

Se sentía solo.

He was confused.

Se sentía confuso.

He was glad when it was over.

Se alegró cuando terminó.

It was great.

Fue genial.

It was interesting.

Fue interesante.

(sustantivo o pronombre en singular) + was + lugar

I was here.

Estaba aquí.

I was at home.

Estaba en casa.

I was at the store.

Estaba en la tienda.

I was at work.

Estaba en el trabajo.

I was at school.

Estaba en el colegio.

I was on the train.

Estaba en el tren.



I was on the metro.

Estaba en el metro.

I was in Spain last year.

El año pasado estuve en España.

She was in class.

Estaba en clase.

He was in a meeting.

Estaba en una reunión.

Johnny Depp was at the airport.

Johnny Depp estaba en el aeropuerto.

My manager was on the bus.

Mi representante estaba en el autobús.

Skiing was my favorite thing to do.

Lo que más me gustaba era esquiar.

Playing soccer at the beach was a lot of fun.

Era muy divertido jugar al fútbol en la playa.

There was…

Había…

There was a lot of work to do.

Había mucho trabajo por hacer.

There was a problem.

Había un problema.



There was a lack of funding.

Había escasez de fondos.

There was a car accident.

Hubo un accidente de coche.

There was a lot to learn.

Había mucho que aprender.

You / we / they were…

Vosotros /nosotros /ellos + were…

You weren’t here.

No estabais aquí.

We weren’t in the mood.

No estábamos de humor.

They were very good.

Estaban muy bien.

They weren’t very good.

No se encontraban demasiado bien.

There were

Había…

There were several things wrong with that company.

En esa empresa van mal varias cosas.



There were too many people.

Había demasiada gente.

There were a lot of mistakes.

Había demasiados errores.

There were a lot of problems.

Había muchos problemas.

(sustantivo o pronombre) + had…

I had a good time.

Me lo pasé muy bien.

I had a lot of fun.

Me divertí mucho.

I had a lot of problems.

Tenía muchos problemas.

She had an issue.

Tenía un problema.

She had long hair and brown eyes.

Llevaba el pelo largo y tenía los ojos marrones.

He had a beard.

Llevaba barba.

He had a tattoo on his shoulder.

Llevaba un tatuaje en el hombro.

We had problems in the past but not anymore.

Tuvimos problemas en el pasado, pero ya no.



They had one thing in common.

Tenían algo en común.

(sustantivo o pronombre) + did…

I did it.

Yo lo hice.

I did a lot things yesterday.

Ayer hice un montón de cosas.

You did a great job.

Hiciste un gran trabajo.

You did the best you could.

Lo hiciste lo mejor que pudiste.

You did it better than I could have.

Lo hiciste mejor de lo que yo lo hubiera hecho.

She did a few things.

Hizo unas cuantas cosas.

He did a good job.

Hizo un gran trabajo.

We did everything we could.

Hicimos todo lo que pudimos.

We did everything by the book.

Lo hicimos todo según las reglas.

They did a lot of work.

Trabajaron mucho.



They did what you asked them to.

Hicieron lo que les pediste.

(sustantivo o pronombre) + didn’t…

I didn’t know.

No lo sabía.

I didn’t understand.

No lo entendía.

I didn’t think it was a problem.

No pensé que supusiera un problema.

She didn’t do what I asked her to.

No hizo lo que le pedí que hiciera.

She didn’t do anything.

No hizo nada.

We didn’t want to.

Nosotros no queríamos.

They didn’t show up.

No vinieron.

(sustantivo o pronombre) + said…

I said yes.

Dije que sí.

I said I would think about it.



Dije que lo pensaría.

She said no.

Dijo que no.

She said yes.

Ella dijo que sí.

He said he will find out tomorrow.

Dijo que lo averiguará mañana.

He said we need to finish this tonight.

Dijo que teníamos que terminar esta noche.

We said it wasn’t a problem.

Respondimos que no había ningún problema.

They said don’t worry about it.

Dijeron que no te preocuparas por eso.

My manager said we have a meeting tomorrow.

Mi administrador dijo que mañana tenemos una reunión.

The travel agency said it was a fantastic trip.

La agencia de viajes dijo que era un viaje estupendo.

(sustantivo o pronombre) + went…

I went to the bar last night.

Anoche fui al bar.

I went to work.

Fui a trabajar.

I went over to a friend’s house.



Fui a casa de un amigo.

She went to the store.

Fue a la tienda.

She went to a concert.

Fue a un concierto.

He went to a football game.

Fue a un partido de fútbol.

We went to Italy last year.

El año pasado fuimos a Italia.

We went to the beach.

Fuimos a la playa.

They went out for a walk.

Fueron de paseo.

My manager went to the United States.

Mi representante fue a Estados Unidos.

(sustantivo o pronombre) + got…

I got a new job.

Tengo un nuevo trabajo.

I got a promotion.

Me ascendieron.

She got a new car.

Tiene un coche nuevo.

She got her own.



Consiguió uno propio.

He got engaged.

Se prometió.

He got in trouble.

Se metió en problemas.

We got a dog.

Teníamos un perro.

We got married in 2005.

Nos casamos en 2005.

We got the best products.

Obtuvimos los mejores productos.

They got divorced last year.

Se divorciaron el año pasado.

The CEO got a bonus, and we didn’t get anything.

El director ejecutivo consiguió una prima, y nosotros no obtuvimos nada.

(sustantivo o pronombre) + made…

I made a lot of progress this year.

Este año he mejorado mucho.

I made more money this year.

Este año he ganado más dinero.

I made it.

Lo he conseguido.

She made breakfast for everyone.



Hizo el desayuno para todos.

He made a lot of careless mistakes.

Tenía muchos descuidos.

They made us work extra hours.

Nos hicieron trabajar horas extra.

The driver made us get out.  

El conductor nos hizo bajar.

(sustantivo o pronombre) + knew…

I knew something wasn’t right.

Sabía que algo iba mal.

She knew it all along.

Ella lo supo todo el tiempo.

He knew it wouldn’t work.

Él sabía que no funcionaría.

They knew the staff weren’t happy.

Sabían que el personal no estaba contento.

(sustantivo o pronombre) +
thought…

I thought something was wrong.

Creía que algo iba mal.

She thought the meeting was tomorrow.



Pensaba que la reunión era mañana.

He thought the price included everything.

Pensaba que todo estaba incluido en el precio.

We thought about going to Norway, but we realized it was too expensive.

Habíamos pensado ir a Noruega, pero nos dimos cuenta de que era
demasiado caro.

They thought the staff would work harder if they gave them extra vacation
time.

Pensaron que los trabajadores se esforzarían más si les concedían más
vacaciones.

(sustantivo o pronombre) + used +
(infinitivo)…

I used to play football when I was younger.

Cuando era más joven jugaba al fútbol.

I used to run, but now I don’t have the time.

Solía salir a correr, pero ahora no tengo tiempo.

She used to work as an engineer.

Trabajaba como ingeniera.

She used to live in Argentina.

Vivía en Argentina.

He used to be a police officer, but now he is a teacher.

Era policía, pero ahora trabaja como profesor.

He used to be thin.

Era delgado.



We used to be friends.

Éramos amigos.

We used to be able to leave early, but now we can’t.

Antes podíamos salir pronto, pero ahora no.

They used to be so happy.

Eran tan felices.

The United States used to be a great country.

Los Estados Unidos eran un gran país.

 (sustantivo o pronombre) + took…

I took the day off.

Me cogí el día libre.

I took off early.

Salí pronto.

She took the last one.

Cogió el último.

He took it out.

Lo sacó él.

He took me for granted.

Dio por sentado que siempre me tendría a su lado.

We took a taxi.

Cogimos un taxi.

They took a vote.

Lo sometieron a una votación.



(sustantivo o pronombre) + saw…

I saw what happened.

Vi lo que pasó.

She saw them do it.

Les vio hacerlo.

He saw something.

Vio algo.

We saw Star Wars last night.

Anoche vimos La guerra de las galaxias.

They saw him yesterday.

Lo vieron ayer.

(sustantivo o pronombre) + came…

I came by last night.

Me pasé anoche.

She came over.

Vino ella.

He came by around 5.

Vino a vernos sobre las 5.

We came to see you.

Vinimos a verte.

They came in the middle of the meeting.



Entraron a mitad de reunión.

(sustantivo o pronombre) +
wanted…

I wanted to go.

Quería ir.

She wanted to travel to Spain.

Ella quería viajar a España.

He wanted to live in Australia.

Él quería vivir en Australia.

That’s what they wanted to do.

Eso es lo que querían hacer.

(sustantivo o pronombre) + looked…

I looked at it.

Le eché un vistazo.

She looked it over.

Lo revisó ella.

He looked angry.

Parecía enfadado.

We looked it up.

Lo buscamos.

They looked at the numbers.



Estudiaron los números.

(sustantivo o pronombre) + found…

I found out yesterday.

Lo descubrí ayer.

She found it.

Ella lo encontró.

He found a new job.

Encontró un trabajo nuevo.

We found a nice house close to work.

Encontramos una bonita casa cerca del trabajo.

They found some bugs in the code.

Encontraron algunos fallos en el código.

(sustantivo o pronombre) + gave…

I gave it to you.

Te lo di a ti.

You gave me your word.

Me diste tu palabra.

She gave up.

Ella se rindió.

He gave us a month to get this done.

Nos dio un mes para hacer esto.



We gave up on the idea.

Abandonamos la idea.

The Prime Minister gave a compelling speech.

El presidente dio un discurso persuasivo.

(sustantivo o pronombre) + told…

I already told you.

Ya te lo dije.

You told me you would.

Me dijiste que lo harías.

She told us the power would be back on soon.

Nos dijo que la luz volvería enseguida.

He told his manager he needed a raise.

Le dijo a su encargado que necesitaba un aumento de sueldo.

We told the kids we would take them out for ice cream if they behaved.

Les dijimos a los niños que los llevaríamos a tomar un helado si se portaban
bien.

They told the police everything they knew.

Le contaron a la policía todo lo que sabían.

(sustantivo o pronombre) +
worked…

I worked all day yesterday.



Ayer trabajé todo el día.

She worked over 50 hours last week.

La semana pasada trabajó unas 50 horas.

He only worked on this for a day.

Sólo ha trabajado un día en esto.

We worked all our lives.

Hemos trabajado toda la vida.

They worked on the presentation.

Trabajaron en la presentación.

(sustantivo o pronombre) + called…

I called yesterday.

Llamé ayer.

She called me last night.

Me llamó anoche.

He called her over.

Él la visitó.

We called it quits after 11.

Lo dejamos a las 11.

They called the project a disaster.

Dijeron que el proyecto era un desastre.

(sustantivo o pronombre) + tried…



She tried.

Ella lo intentó.

She didn’t try.

Ella no lo intentó.

They tried several times.

Lo intentaron varias veces.

They didn’t try hard enough.

No se esforzaron lo suficiente.

(sustantivo o pronombre) + asked…

I asked you last week.

Te lo pedí la semana pasada.

She asked if she could go home early.

Preguntó si podía irse antes a casa.

He asked if it was OK.

Preguntó si era aceptable.

We asked them for their opinion.

Les pedimos su opinión.

They asked for our opinion.

Ellos pidieron nuestra opinión.

(sustantivo o pronombre) +
needed…



I needed to leave early.

Necesitaba salir antes.

She needed to stay longer.

Ella necesitaba quedarse más tiempo.

He needed to hit the road.

Necesitaba ponerse en marcha.

We needed to go home.

Necesitábamos ir a casa.

They needed the report to be done this afternoon.

Necesitaban que el informe estuviera terminado esta tarde.

(sustantivo o pronombre) + felt…

I felt terrible.

Me sentí fatal.

She felt it was her fault.

Ella pensaba que era culpa suya.

He felt bad about the situation.

A él le sabía mal la situación.

We felt it needed more time.

Pensábamos que necesitábamos más tiempo.

They felt betrayed.

Se sintieron traicionados.



PREGUNTAS

Who…

¿Quién…?

Who was it?

¿Quién era?

Who was that?

¿Quién era ese?

Who were they?

¿Quiénes eran esos?

Who had it?

¿Quién lo tenía?

Who did it?

¿Quién lo hizo?

Who got one?

¿Quién cogió uno?

Who didn’t get one?

¿Quién no tenía uno?

Who didn’t go?

¿Quién no fue?

Who said that?

¿Quién dijo eso?



Who went?

¿Quién fue?

Who can?

¿Quién puede?

Who can’t?

¿Quién no puede?

Who got it?

¿Quién lo ha conseguido?

Who made it?

¿Quién lo ha hecho?

Who took it?

¿Quién se lo ha llevado?

Who took them?

¿Quién se los ha llevado?

Who saw it?

¿Quién lo ha visto?

Who saw what happened?

¿Quién ha visto lo que ha pasado?

Who came in?

¿Quién ha entrado?

Who came by?

¿Quién ha venido de visita?

Who wanted it?

¿Quién lo quería?



Who looked at it?

¿Quién lo ha examinado?

Who looked it over?

¿Quién le ha echado un vistazo?

Who found it?

¿Quién lo ha encontrado?

Who gave the speech?

¿Quién dio el discurso?

Who gave the presentation?

¿Quién realizó la presentación?

Who told you that?

¿Quién te ha dicho eso?

Who told them that?

¿Quién les ha dicho eso?

Who worked yesterday?

¿Quién trabajó ayer?

Who worked last night?

¿Quién trabajó anoche?

Who didn’t work?

¿Quién no trabajó?

Who called?

¿Quién llamaba?

Who asked for it?

¿Quién lo pidió?



Who asked for them?

¿Quién preguntaba por ellos?

Who needed it?

¿Quién lo necesitaba?

Who didn’t need it?

¿Quién no lo necesitaba?

Who needed them?

¿Quién los necesitaba?

Who didn’t need them?

¿Quién no los necesitaba?

Who felt that way?

¿Quién se sentía así?

Who got promoted?

¿A quién ascendieron?

Who didn’t get promoted?

¿A quién no ascendieron?

Who tried it?

¿Quién lo intentó?

Who didn’t try it?

¿Quién no lo intentó?

What …?

¿Qué…?



What was it?

¿Qué era?

What was the problem?

¿Cuál era el problema?

What was the answer?

¿Cuál era la respuesta?

What were the issues?

¿Qué problemas había?

What was included?

¿Qué estaba incluido?

What wasn’t included?

¿Qué no estaba incluido?

What did you have?

¿Qué tenías?

What did you do?

¿Qué has hecho?

What did you feel?

¿Qué sentías?

What used to be here?

¿Qué había aquí?

What used to be there?

¿Qué había allí?

What did you get?

¿Qué conseguiste?



What didn’t you get?

¿Qué es lo que no conseguiste?

What did you give?

¿Qué has dado?

What did you have?

¿Qué tenías?

What didn’t you have?

¿Qué no tenías?

What did you know?

¿Qué sabías?

What didn’t you know?

¿Qué no sabías?

What did it look like?

¿Qué aspecto tenía?

What did you make?

¿Qué has hecho?

What did he need?

¿Qué necesitaba?

What did they see?

¿Qué es lo que vieron?

What took so long?

¿Qué es lo que tardó tanto tiempo?

What came?

¿Qué ha llegado?



What didn’t come?

¿Qué es lo que no ha llegado?

What worked?

¿Qué ha funcionado?

What didn’t work?

¿Qué no ha funcionado?

What did she say?

¿Qué ha dicho ella?

What did they do?

¿Qué es lo que hicieron?

What did you think?

¿Qué pensabas?

What did you find?

¿Qué has encontrado?

What didn’t you find?

¿Qué no has encontrado?

What did you take?

¿Qué te has llevado?

What did he tell them?

¿Qué es lo que les ha dicho?

What did they want?

¿Qué es lo que querían?

When …?



¿Cuándo…?

When was the meeting?

¿Cuándo era la reunión?

When did you ask?

¿Cuándo lo pediste?

When did you call?

¿Cuándo llamaste?

When did you find it?

¿Cuándo lo descubriste?

When did you get it?

¿Cuándo lo conseguiste?

When did you give it to them?

¿Cuándo se lo diste?

When did they go?

¿Cuándo fueron?

When did they have it?

¿Cuándo lo tuvieron?

When did you know?

¿Cuándo te has enterado?

When did you look?

¿Cuándo miraste?

When did you need it?

¿Cuándo lo necesitabais?



When did she say that?

¿Cuándo dijo ella eso?

When did they say that?

¿Cuándo dijeron eso?

When was it made?

¿Cuándo se hizo?

When did it work?

¿Cuándo funcionó?

When did they see it?

¿Cuándo lo vieron?

When did they take it?

¿Cuándo se lo llevaron?

When did you tell them?

¿Cuándo se lo dijiste?

When did you try?

¿Cuándo lo probasteis?

When did you use it?

¿Cuándo lo utilizasteis?

When was it found?

¿Cuándo se descubrió?

When were you told?

¿Cuándo os avisaron?

Where …?



¿Dónde…?

Where was it?

¿Dónde estaba?

Where were they?

¿Dónde estaban?

Where did you call from?

¿Desde dónde llamabais?

Where did you come from?

¿De dónde venías?

Where did you do it?

¿Dónde lo hicisteis?

Where did you feel it?

¿Dónde lo sentiste?

Where did you find it?

¿Dónde lo encontraste?

Where did they find it?

¿Dónde lo encontraron?

Where did he get it from?

¿De dónde lo sacó?

Where did it go?

¿Adónde fue?

Where did she go?

¿Adónde fue?



Where did you have it?

¿Dónde lo teníais?

Where did they look?

¿Dónde miraron?

Where was it made?

¿Dónde se fabricó?

Where did you take it?

¿Dónde lo has cogido?

Where did you use it?

¿Dónde lo utilizaste?

Where did they want it?

¿Dónde lo querían ellos?

Where did it work?

¿Dónde funcionó?

Where didn’t it work?

¿Dónde no funcionó?

Why …?

¿Por qué…?

Why was it here?

¿Por qué estaba aquí?

Why was it there?

¿Por qué estaba allí?



Why were they here?

¿Por qué estaban ellos aquí?

Why did she have it?

¿Por qué lo tenía ella?

Why did he do it?

¿Por qué lo hizo?

Why did they do it?

¿Por qué lo hicieron?

Why didn’t you do it?

¿Por qué no lo hiciste?

Why did you say that?

¿Por qué dijiste eso?

Why did you go?

¿Por qué fuisteis?

Why didn’t you go?

¿Por qué no fuisteis?

Why did you go there?

¿Por qué fuiste allí?

Why didn’t you go there?

¿Por qué no fuiste allí?

Why did you get that?

¿Por qué compraste eso?

Why did you make it?

¿Por qué lo hiciste?



Why did you make these?

¿Por qué los hicisteis?

Why didn’t you know?

¿Por qué no lo sabías?

Why did you think that?

¿Por qué pensabas eso?

Why did you use it?

¿Por qué lo utilizaste?

Why didn’t you use it?

¿Por qué no lo utilizaste?

Why did you try?

¿Por qué lo intentaste?

Why didn’t you try?

¿Por qué no lo intentaste?

Why did you take it?

¿Por qué lo cogisteis?

Why didn’t you take it?

¿Por qué no lo cogisteis?

Why did you see it?

¿Por qué lo viste?

Why didn’t you see it?

¿Por qué no lo viste?

Why did you come?

¿Por qué viniste?



Why didn’t you come?

¿Por qué no viniste?

Why didn’t you come to work?

¿Por qué no viniste a trabajar?

Why did you want it?

¿Por qué lo querías?

Why didn’t you want it?

¿Por qué no lo querías?

Why didn’t you look at it?

¿Por qué no lo revisaste?

Why did you give it to them?

¿Por qué se lo diste a ellos?

Why didn’t you give it to them?

¿Por qué no se lo diste a ellos?

Why did you tell them that?

¿Por qué les has dicho eso?

Why didn’t you tell them that?

¿Por qué no les has dicho eso?

Why did you work?

¿Por qué trabajaste?

Why didn’t you work?

¿Por qué no trabajaste?

Why didn’t you call?

¿Por qué no llamasteis?



Why didn’t you ask?

¿Por qué no lo pediste?

Why did they need it?

¿Por qué lo necesitaban?

Why didn’t you need it?

¿Por qué no lo necesitabas?

Why did you feel that way?

¿Por qué os sentíais así?

Why did they do that?

¿Por qué hacían eso?

Why did the project fail?

¿Por qué fracasó el proyecto?

Why was he so upset?

¿Por qué estaba tan enfadado?

How …?

¿Cómo…?

How was she?

¿Cómo estaba ella?

How was it?

¿Cómo era?

How were they?

¿Cómo estaban?



How did you do it?

¿Cómo lo hiciste?

How did they do it?

¿Cómo lo hicieron?

How did you feel?

¿Cómo te sentiste?

How did you find it?

¿Cómo lo descubriste?

How did they get it?

¿Cómo lo consiguieron ellos?

How did it go?

¿Cómo fue?

How did you know?

¿Cómo lo sabíais?

How did they know?

¿Cómo lo sabían ellos?

How did she look?

¿Qué aspecto tenía ella?

How did it look?

¿Qué aspecto tenía?

How was it made?

¿Cómo se hacía?

How did he say it?

¿Cómo lo dijo?



How did you see it?

¿Cómo lo viste?

How did they take it?

¿Cómo se lo tomaron?

How did they use it?

¿Cómo lo utilizaron ellos?

How did you want it?

¿Cómo lo queríais?

How did they want it?

¿Cómo lo querían?

How did it work?

¿Cómo funcionaba?
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PRESENTE SIMPLE

CUÁNDO SE UTILIZA

Utilizamos el presente simple para hablar de hechos innegables, situaciones
de la vida diaria y acciones habituales.

 
Verbos regulares

verbo (forma básica)
 

Ejemplos:

I like dogs.

Me gustan los perros.

I like to watch movies on Netflix.

Me gusta ver películas en Netflix.

The beach is my favorite place to go.

El lugar al que más me gusta ir es a la playa.



PHRASES

I am = I’m…

Soy / estoy / tengo…

I am Brazilian.

Soy brasileño.

I am Japanese.

Soy japonés.

I am Mexican.

Soy mexicano.

I am Colombian.

Soy colombiano.

I am 25 years old.

Tengo 25 años.

I am 35 years old.

Tengo 35 años.

I am thin.

Soy delgado.

I am a little overweight.

Tengo algo de sobrepeso.

I am heavy set. (heavy set is a polite word for fat)

Soy corpulento. (heavy set es un término cortés que se usa en vez de gordo)



I am hungry.

Tengo hambre.

I am thirsty.

Tengo sed.

I am tired.

Estoy cansado.

I am frustrated with my boss.

Estoy descontento con mi jefe.

I am married.

Estoy casado.

I am divorced.

Estoy divorciado.

I am tall.

Soy alto.

I am short.

Soy bajo.

I am 170 centimeters tall.

Mido 170 centímetros.

I am hardworking.

Soy una persona muy trabajadora.

I am motivated.

Estoy motivado.

I am detail-oriented.

Soy una persona que cuida los detalles.



I am ambitious.

Soy ambicioso.

I am good with people.

Tengo don de gentes.

I am a good communicator.

Soy un buen comunicador.

I am fluent in several languages.

Hablo con fluidez varios idiomas.

I am empathetic.

Soy empático.

I am a little lazy.

Soy un poco perezoso.

I am impatient.

Soy impaciente.

I am an introvert.

Soy introvertido.

I am an extrovert.

Soy extrovertido.

She / he / it / this / that is…

Ella / él / ello (forma neutra) / esto /
eso + is…

She is a good mother.



Es una buena madre.

She is highly creative and intuitive.

Es una persona muy creativa y con gran intuición.

He is a good worker.

Es un buen trabajador.

He is a good manager.

Es un buen director.

He isn’t very friendly.

No es muy simpático.

It is a mistake.

Es un error.

It is the perfect time.

Es el momento perfecto.

This isn’t the right time.

No es el mejor momento.

This isn’t the right place.

No es el momento adecuado.

That is an interesting idea.

Esa es una idea interesante.

This is my husband, Thiago.

Este es mi marido, Thiago.

This is way too much work.

Esto es demasiado trabajo.

This isn’t what I signed up for.



No me contrataron para esto.

You / we / they / these / those are…

Tú / vosotros / nosotros / ellos / estos
/ esos + are…

You’re right.

Tienes razón.

We’re friends.

Somos amigos.

They’re from Osaka.

Son de Osaka.

These are great.

Estos son geniales.

Those are nice.

Estos son bonitos.

I / you / we / they / have…

Yo / tú / vosotros / nosotros / ellos +
have…

I have long brown hair.

Tengo el pelo largo y castaño.

I have long fingers.



Tengo los dedos largos.

I have two children.

Tengo dos hijos.

I have a good marriage.

Soy feliz en mi matrimonio.

I have a wonderful life.

Tengo una vida maravillosa.

I have two brothers and one sister.

Tengo dos hermanos y una hermana.

I have an iPhone.

Tengo un iPhone.

I have Netflix.

Tengo Netflix.

I have a good job.

Tengo un buen trabajo.

I have a little money.

Tengo poco dinero.

I don’t have much.

No tengo mucho.

You have a hard time paying attention.

Te resulta difícil prestar atención.

You have a lot.

Tenéis mucho.

We don’t have enough.



No tenemos lo suficiente.

We don’t have enough time.

No tenemos tiempo suficiente.

They don’t have time.

No tienen tiempo.

I / you / we / they / have + to verb

Yo / tú / vosotros / nosotros / ellos +
have + infinitivo

I have to have it.

Tengo que tenerlo.

I have to get it.

Tengo que conseguirlo.

I have to make it.

Tengo que lograrlo.

I have to think about it.

Tengo que pensar en ello.

I have to go.

Tengo que ir.

I have to go to work.

Tengo que ir a trabajar.

I have to go to school.

Tengo que ir al colegio.



I have to wait and see.

Tengo que esperar y ver qué pasa.

You have to see it.

Tienes que verlo.

You have to come.

Tienes que venir.

We have to ask.

Tenemos que preguntarlo.

They have to go soon.

Tenemos que ir pronto.

She / he / it / this has…

Ella / él / ello (forma neutra) / este +
has…

She has it.

Ella lo tiene.

She has a boyfriend.

Tiene novio.

He has a daughter.

Tiene una hija.

He has an electric guitar.

Tiene una guitarra eléctrica.

It has 64MB of memory.



Tiene 64 MB de memoria.

This has everything you need.

Este tiene todo lo que necesitas.

She / he / it / this doesn’t have…

Ella / él / ello (forma neutra) / este +
doesn’t have…

She doesn’t have it.

Ella no lo tiene.

She doesn’t have a boyfriend.

No tiene novio.

He doesn’t have a daughter.

No tiene hijas.

He doesn’t have an electric guitar.

No tiene guitarra eléctrica.

It doesn’t have 64MB of memory.

No tiene 64 MB de memoria.

This doesn’t have everything you need.

Este no tiene todo lo que necesitas.

I / you / we / they / do…

Yo / tú / vosotros / nosotros / ellos +
do…



I do a lot of work around the house.

Hago muchas tareas domésticas.

I do yoga twice a week.

Hago yoga dos veces por semana.

I do many things at work.

Hago muchas cosas en el trabajo.

I don’t eat healthy.

No sigo una dieta sana.

I don’t care.

No me importa.

You do a lot.

Haces muchas cosas.

We do everything together.

Lo hacemos todo juntos.

They do once in a while.

Lo hacen de vez en cuando.

We don’t travel much.

No viajamos mucho.

We don’t go to football games.

No vamos a partidos de fútbol.

They don’t eat out much.

No salen a cenar fuera muy a menudo.



I / you / we / they go…

Yo / tú/ vosotros / nosotros / ellos +
go…

I go every day.

Voy todos los días.

I go to work at 7AM.

Me voy a trabajar a las siete de la mañana.

I go home at 4PM.

Me voy a casa a las cuatro de la tarde.

I go to the gym at 6PM.

Voy al gimnasio a las seis de la tarde.

You go over there.

Tú vas allá.

We go once in a while.

Vamos de vez en cuando.

We go every weekend.

Vamos todos los fines de semana.

They only go if we go.

Ellos sólo van si vamos nosotros.

They go often.

Van a menudo.



I can…

Yo + can…

I can do it.

Puedo hacerlo.

I can learn it.

Puedo aprendérmelo.

I can improvise.

Puedo improvisar.

I can play the guitar.

Sé tocar la guitarra.

I can’t sing.

No sé cantar.

I can’t dance.

No sé bailar.

I make…

Yo + make…

I make about $1,000 a month.

Gano unos 1000 € al mes.

I make more money now than I did at my last job.

Gano más dinero ahora que en mi último trabajo.



I make a lot of mistakes.

Cometo muchos errores.

I don’t make a lot of mistakes.

No cometo muchos errores.

I don’t make any mistakes.

Yo no cometo errores.

I make better decisions after I get enough sleep.

Tomo mejores decisiones cuando estoy descansado.

I know…

Yo + know…

I know.

Lo sé.

I know how to do it.

Sé cómo hacerlo.

I know what you mean.

Sé lo que quieres decir.

I know how it feels.

Sé lo que se siente.

I know what it’s like.

Sé cómo es.

I don’t know.

No sé.



I don’t know how to do it.

No sé cómo se hace.

 I think…

Yo + think…

I think the government needs to do more.

Creo que el gobierno tiene que hacer más.

I think world peace is a wonderful idea, but I don’t think it will ever happen
in my lifetime.

Creo que la idea de la paz mundial es maravillosa, pero dudo que yo viva
para verla.

I think we need to do more.

Creo que tenemos que hacer más.

I think you’re crazy.

Creo que estás loco.

I think I’m good.

Creo que estoy bien.

I think I’m going to pass.

Creo que aprobaré.

I don’t think you understand.

No creo que lo entiendas.

I don’t think this will help.

No creo que esto vaya a ayudar.

I don’t think he means it.



Creo que no lo dice en serio.

I don’t think it’s a good idea.

No creo que sea una buena idea.

I don’t think he is trying hard enough.

No creo que se esté esforzando lo suficiente.

I don’t think that is a viable solution.

Creo que no es una solución viable.

I could…

Yo + could…

I could eat.

Podría comer.

I could go.

Podría asistir.

I could if you want me to.

Podría si quisieras que lo hiciera.

I could go and find out.

Podría ir y averiguarlo.

I could if you need me to.

Podría hacerlo si fuera necesario.

I want…



Yo + want…

I want to go.

Quiero ir.

I want to see it.

Quiero verlo.

I want to be her.

Me gustaría estar en su lugar.

I want to have that.

Quiero tener uno.

I want to have a new car.

Quiero comprar un coche nuevo.

I want to do something.

Quiero hacer algo.

I want to say something.

Quiero decir algo.

I want to go somewhere.

Quiero ir a alguna parte.

I want to make it.

Quiero lograrlo.

I want to know.

Quiero saberlo.

I want to come.

Quiero venir.



I want to look at it.

Quiero mirarlo.

She / he wants…

Ella / él + wants…

She wants to use it.

Ella quiere utilizarlo.

She wants to find it.

Quiere encontrarlo.

She wants to try.

Quiere intentarlo.

He wants to give her a promotion.

Quiere ascenderla.

He wants to tell you.

Quiere decírtelo.

He wants to work.

Quiere trabajar.

I / you look

Yo / tú + look…

I look pretty good.

Tengo buen aspecto.



I don’t look like her.

No me parezco a ella.

You look great.

Estás muy guapo.

You look sad, what’s the matter?

Pareces triste, ¿qué te pasa?

I / we / they use…

Yo / nosotros / ellos + use…

I use this.

Yo utilizo esto.

I use it all the time.

Yo lo uso siempre.

We use this company, they’re the most reliable.

Contratamos a esta empresa, es la más fiable.

We don’t use very much electricity.

No utilizamos demasiada electricidad.

They use a lot of gas.

Consumen mucho gas.

They don’t use it very much.

No lo usan mucho.

I find…



Yo + find…

I find a lot of strange things on Netflix.

Encuentro muchas cosas raras en Netflix.

I find it a little boring.

Lo encuentro un poco aburrido.

I find it interesting.

Me parece interesante.

I / we / they work

Yo / nosotros / ellos + work…

I work all the time.

Siempre estoy trabajando.

I don’t work much on the weekends.

Los fines de semana no trabajo demasiado.

We don’t work on Saturdays.

Los sábados no trabajamos.

They work 40 hours a week.

Trabajan 40 horas a la semana.

I / you / she / he / we / they should…



Yo / tú / ella / él / vosotros / nosotros /
ellos + should…

I should take some time off.

Debería tomarme unos días libres.

I should workout more.

Debería hacer más ejercicio.

You should try Spotify, it’s great.

Deberías probar Spotify, es genial.

She should see it, I think she would love it.

Ella debería verlo, creo que le encantaría.

He should eat better.

Debería llevar una dieta más sana.

We should change positions.

Deberíamos cambiarnos el sitio.

They should do more for their staff.

Deberían hacer más por sus empleados.

I / you / we / they need…

Yo / tú / vosotros / nosotros / ellos +
need…

I need to.

Tengo que hacerlo.



I need you to come in tomorrow.

Necesito que te pases mañana.

I need to go.

Necesito ir.

I need to call them.

Tengo que llamarlos.

I need to ask.

Tengo que preguntar.

I need to try.

Tengo que intentarlo.

You need to work harder.

Tienes que trabajar más.

You need to come in on time.

Tenéis que venir a tiempo.

We need to think about it.

Tenemos que pensarlo.

We need to make a decision.

Tenemos que tomar una decisión.

They need to go.

Tienen que ir.

She / he / it needs…

Ella / él / ello (forma neutra) +
needs…



She needs it by tomorrow.

Lo necesita mañana.

He needs to work harder.

Tiene que esforzarse más.

He needs to be here earlier.

Tiene que estar aquí antes.

It needs to be done soon.

Hay que hacerlo pronto.

I feel…

Yo + feel…

I feel terrible.

Me siento fatal.

I feel sick.

Me encuentro mal.

I feel great.

Me encuentro estupendamente.

I feel better after I workout.

Me siento mejor después de hacer ejercicio.



PREGUNTAS

Who…

Quién…

Who is it?

¿Quién es?

Who is she?

¿Quién es ella?

Who is he?

¿Quién es él?

Who are they?

¿Quiénes son?

Who has it?

¿Quién lo tiene?

Who does that?

¿Quién hace eso?

Who can?

¿Quién puede?

Who can go?

¿Quién puede ir?

Who gets it?

¿Quién lo consigue?



Who doesn’t get it?

¿Quién no lo consigue?

Who makes it?

¿Quién lo hace?

Who knows the answer?

¿Quién conoce la respuesta?

Who knows how to do it?

¿Quién sabe cómo hacerlo?

Who knows a better way?

¿Quién conoce una forma mejor?

Who knows?

¿Quién sabe?

Who thinks they can solve this?

¿Quién cree que puede resolver esto?

Who thinks it can be done?

¿Quién cree que es posible?

Who wants to?

¿Quién quiere?

Who doesn’t want to?

¿Quién no quiere?

Who uses it?

¿Quién lo usa?

Who doesn’t use it?

¿Quién no lo usa?



Who works tomorrow?

¿Quién trabaja mañana?

Who doesn’t work tomorrow?

¿Quién no trabaja mañana?

Who should do it?

¿Quién debería hacerlo?

Who should go?

¿Quién debería ir?

Who needs it?

¿Quién lo necesita?

Who needs to go?

¿Quién tiene que ir?

Who needs to do it?

¿Quién necesita hacerlo?

Who needs to use it?

¿Quién necesita usarlo?

Who needs to take it?

¿Quién necesita llevárselo?

Who needs to see this?

¿Quién tiene que ver esto?

Who needs to be here?

¿Quién necesita estar aquí?

Who needs to be there?

¿Quién necesita estar allí?



What …?

¿Qué…?

What is it?

¿Qué pasa?

What are they?

¿Qué son?

What do you say, should we go?

¿Qué opinas, nos vamos?

What goes here?

¿Qué va aquí?

What goes there?

¿Qué va allí?

What gets what?

¿Qué hace qué?

What can I do?

¿Qué puedo hacer?

What can they do?

¿Qué pueden hacer ellos?

What can we do?

¿Qué podemos hacer?

What can we have?

¿Qué podemos tomar?



What can we say?

¿Qué podemos decir?

What can we get?

¿Qué podemos conseguir?

What can I make?

¿Qué puedo hacer?

What can I take?

¿Qué puedo coger?

What can they see?

¿Qué pueden ver?

What can you use?

¿Qué podéis usar?

What can they use?

¿Qué pueden usar?

What can I give?

¿Qué puedo dar?

What do we get?

¿Qué conseguimos nosotros?

What do you need?

¿Qué necesitáis?

What do we need?

¿Qué necesitamos?

What do they need?

¿Qué necesitan ellos?



What works?

¿Qué es lo que funciona?

What doesn’t work?

¿Qué es lo que no funciona?

What would you like …?

¿Qué te / os gustaría…?

What would you like?

¿Qué quieres pedir?

What would you like to do?

¿Qué os gustaría hacer?

What would you like to see?

¿Qué te apetece ver?

What would you like to have?

¿Qué te apetece comer?

What would you like to ask?

¿Qué os gustaría preguntar?

What would you like to use?

¿Qué prefieres usar?

What would you like to take?

¿Qué os apetece llevaros?

What would you like to know?

¿Qué es lo que te gustaría saber?



What would you like to get?

¿Qué te gustaría conseguir?

What would you like to be?

¿Qué te gustaría ser?

What would you like to say?

¿Qué os gustaría decir?

When …?

¿Cuándo…?

When is it?

¿Cuándo es?

When is the meeting?

¿Cuándo es la reunión?

When is the party?

¿Cuándo es la fiesta?

When do we have to be there?

¿Cuándo tenemos que estar allí?

When do you have to go?

¿Cuándo tenemos que ir?

When do you go?

¿Cuándo vais?

When does she go?

¿Cuándo va ella?



When do they go?

¿Cuándo van?

When do you get it?

¿Cuándo te lo dan?

When would you like to go?

¿Cuándo te apetece ir?

When do you take it?

¿Cuándo os lo lleváis?

When do you want to go?

¿Cuándo queréis ir?

When do you want to do it?

¿Cuándo queréis hacerlo?

When do you want to get it?

¿Cuándo queréis recibirlo?

When do you want to see it?

¿Cuándo quieres verlo?

When do you want to look at?

¿Cuándo quieres echar un vistazo?

When do they want to use it?

¿Cuándo quieren utilizarlo?

When does she want to try?

¿Cuándo quiere probarlo?

When does she need it by?

¿Para cuándo lo necesita?



When do you work?

¿Cuándo trabajas?

When can we?

¿Cuándo podemos nosotros?

When can you?

¿Cuándo podéis vosotros?

When can they?

¿Cuándo pueden?

When can we go?

¿Cuándo podemos ir?

When can we do it?

¿Cuándo podemos hacerlo?

When can I say something?

¿Cuándo puedo decir algo?

When can I get it?

¿Cuándo puedo recibirlo?

When can you make it? (When will you arrive?)

¿Cuándo podéis llegar?

When can you take it?

¿Cuándo os lo podéis llevar?

When can we see it?

¿Cuándo podemos verlo?

When can we come?

¿Cuándo podemos venir?



When can I look at it?

¿Cuándo puedo echarle un vistazo?

When can she use it?

¿Cuándo puede usarlo?

When can we work?

¿Cuándo podemos trabajar?

When can I ask her?

¿Cuándo puedo preguntárselo?

When can I call them?

¿Cuándo puedo llamarlos?

Where …?

¿Dónde…?

Where are you?

¿Dónde estáis?

Where is she?

¿Dónde está ella?

Where is it?

¿Dónde está?

Where is the meeting?

¿Dónde es la reunión?

Where do I go?

¿Adónde voy?



Where do we go?

¿Adónde vamos?

Where can he go?

¿Dónde puede ir?

Where can we go?

¿Dónde podemos ir?

Where can we get it?

¿Dónde podemos conseguirlo?

Where can we get them?

¿Dónde podemos conseguirlos?

Where do they make it?

¿Dónde lo hacen?

Where do you think would be best?

¿Dónde crees que sería mejor?

Where do you see it?

¿Dónde lo ves?

Where do you come from?

¿De dónde venís?

Where does he want it?

¿Dónde lo quiere?

Where do you use it?

¿Dónde lo utilizáis?

Where can I find it?

¿Dónde puedo encontrarlo?



Where do I find it?

¿Dónde lo encuentro?

Where do I look?

¿Dónde miro?

Where is your work?

¿Dónde está tu trabajo?

Where does she work?

¿Dónde trabaja?

Where do they work?

¿Dónde trabajan?

Where should we go?

¿Adónde deberíamos ir?

Where should we get it?

¿Dónde deberíamos comprarlo?

Where should I take it?

¿Dónde debería tomármelo?

Where do you feel it?

¿Dónde lo notas?

How …?

¿Cómo…?

How is she?

¿Cómo está ella?



How is he?

¿Cómo se encuentra él?

How are they?

¿Cómo están?

How are your parents?

¿Qué tal están tus padres?

How do you do it?

¿Cómo lo haces?

How does she do it?

¿Cómo lo hace?

How do they do it?

¿Cómo lo hacen?

How do you say it?

¿Cómo lo decís?

How do you get it?

¿Cómo lo consigues?

How does he make it?

¿Cómo lo hace?

How do they make it?

¿Cómo lo hacen?

How do they want it?

¿Cómo lo quieren?

How do they use it?

¿Cómo lo utilizan?



How does she use it?

¿Cómo lo usa ella?

How can you tell?

¿Cómo puedes saberlo?

How does it work?

¿Cómo funciona?

How should it be?

¿Cómo debería estar?

How do you call out?

¿Cómo llamas?

How do I ask?

¿Cómo lo pregunto?

How do you feel?

¿Cómo te encuentras?

How does she feel?

¿Cómo se siente?



4

FUTURO SIMPLE

CUÁNDO SE UTILIZA

Utilizamos el tiempo futuro para hablar de acciones y estados que tendrán
lugar en algún momento del futuro. 

 

Verbos regulares

will + verbo (la forma básica)
I am going to + verbo…

 
Ejemplos:

I will get a dog next year.

El año que viene tendré perro.

I will ask her.

Se lo preguntaré.

I am going to watch some movies on Netflix.

Voy a ver unas cuantas películas en Netflix.

We are going to Paris next summer.



El verano que viene iremos a París.

She is going to the store after work.

Después de trabajar irá a la tienda.

It is going to be very busy on Saturday.

El domingo estará muy concurrido.



FRASES

I will = I’ll…

I’ll be there soon.

Pronto estaré allí.

I’ll be home in an hour.

Estaré en casa dentro de una hora.

I’ll be there in a minute.

Estaré allí dentro de un minuto.

I’ll have one.

Tomaré uno.

I’ll have the chicken salad.

Tomaré la ensalada de pollo.

I’ll have more time tomorrow.

Mañana tendré más tiempo.

I’ll do it.

Yo lo haré.

I’ll do it later.

Lo haré más tarde.

I’ll do it tomorrow.

Lo haré mañana.

I’ll say something to him tomorrow.

Mañana le diré algo.



I’ll go in a little bit.

Iré dentro de un rato.

I’ll go tomorrow.

Iré mañana.

I’ll go to the store soon.

Dentro de poco iré a la tienda.

I’ll get a new one next week.

Recibiré uno nuevo la semana que viene.

I’ll make something later.

Prepararé algo más tarde.

I’ll make breakfast tomorrow morning.

Mañana por la mañana haré el desayuno.

I’ll make dinner tonight.

Esta noche haré la cena.

I’ll know tomorrow.

Mañana lo sabré.

I’ll find out tomorrow.

Lo descubriré mañana.

I’ll think about it.

Lo pensaré.

I’ll take care of it.

Me ocuparé de ello.

I’ll see you tomorrow.

Nos veremos mañana.



I’ll see you on Saturday.

Te veré el sábado.

I’ll come by around 3.

Me pasaré sobre las 3.

I’ll look at it tomorrow.

Mañana lo revisaré.

I’ll look it over and let you know what I think.

Le echaré un vistazo y te diré lo que pienso.

I’ll look for a new job next week.

La semana que viene buscaré otro trabajo.

I’ll use it.

Lo usaré.

I’ll give him until tomorrow to make a decision.

Le daré hasta mañana para tomar una decisión.

I’ll tell them when I get back to the office.

Se lo diré cuando regrese a la oficina.

I’ll work on it.

Trabajaré en ello.

I’ll call the client and schedule a meeting.

Llamaré al cliente y concertaré una reunión.

I’ll try.

Lo intentaré.

I’ll ask around.

Preguntaré por ahí.



I’ll see what happens.

Veré lo que pasa.

Hopefully, I’ll

Con un poco de suerte, yo…

Hopefully, I’ll feel better soon.

Con un poco de suerte pronto estaré mejor.

Hopefully, I’ll feel better tomorrow.

Espero sentirme mejor mañana.

Hopefully, I’ll get it.

Con un poco de suerte, lo conseguiré.

Hopefully, I’ll get to do it.

Espero poder hacerlo.

Hopefully, I’ll get a raise.

Si tengo suerte, conseguiré un aumento de sueldo.

Hopefully, I’ll get off work early.

Si hay suerte saldré del trabajo temprano.

Hopefully, I’ll have it by tomorrow.

Con un poco de suerte mañana ya lo tendré.

Hopefully, I’ll know soon.

Espero saberlo mañana.

She / he / it / we / they will



Ella / él / ello (forma neutra) /
nosotros / ellos /+ will…

She will be upset when she finds out.

Se pondrá furiosa cuando lo descubra.

She will be happy to know.

Se alegrará de saberlo.

She will say something about this.

Tendrá algo que decir al respecto.

She will go when she’s ready.

Irá cuando esté preparada.

She will think of something.

Pensará en algo.

She will make up for it.

Ella lo compensará.

He will have to do it later.

Tendrá que hacerlo más tarde.

He will have to do it tomorrow.

Tendrá que hacerlo mañana.

He will do something about it.

Hará algo al respecto.

He will take care of it.

Él se ocupará de eso.

It will be just a minute.



Sólo será un minuto.

It will be a while.

Tardará un rato.

It will take longer than I expected.

Costará más de lo que yo esperaba.

It will be just a minute.

Sólo será un minuto.

We will make a decision soon.

Pronto tomaremos una decisión.

We will go to Alaska next summer.

El próximo verano iremos a Alaska.

We will go to Tokyo next year.

El año que viene iremos a Tokio.

We will work on this tomorrow.

Mañana trabajaremos en esto.

We will tell them when the time is right.

Se lo diremos en el momento adecuado.

We will give them another day.

Les daremos un día más.

We will give them another chance.

Les daremos otra oportunidad.

They will ask if it’s OK.

Querrán saber si está bien.

They will try their best.



Lo harán lo mejor que puedan.

They will call around.

Llamarán.

They will want something cheaper.

Querrán algo más barato.

I am going + to verb…

Yo+ am going + infinitivo…

I’m going to be a father!

¡Voy a ser padre!

I’m going to be early.

Llegaré temprano.

I’m going to be late.

Voy a llegar tarde.

I’m going to have a party.

Voy a dar una fiesta.

I’m going to have some time tomorrow.

Mañana tendré algo de tiempo.

I’m going to do something with Jose next week.

La semana que viene haré algo con José.

I’m going to say something.

Voy a decir algo.

I’m going to get some food.



Traeré algo de comer.

I’m going to go soon.

Iré pronto.

I’m going to make some food.

Voy a preparar algo de comer.

I’m going to make a drink.

Voy a preparar algo de beber.

I’m going to think about it.

Ya pensaré en ello.

I’m going to think it over before I buy it.

Me lo pensaré antes de comprarlo.

I’m going to take some time off.

Voy a tomarme unos días libres.

I’m going to see what happens.

Voy a ver qué ocurre.

I’m going to come in early.

Voy a llegar pronto.

I’m going to look unprepared.

Va a parecer que no me he preparado.

I’m going to use this later.

Usaré esto más tarde.

I’m going to work.

Voy a trabajar.

I’m going to call him.



Voy a llamarle.

I’m going to try it.

Voy a probarlo.

I’m going to ask her tomorrow.

Mañana se lo pediré.

I’m going to need this soon.

Pronto necesitaré esto.

I’m going to feel better after I get some sleep.

Me sentiré mejor después de dormir un rato.

She / he / it is going + to verb…

Ella / él / ello (forma neutra) + is
going + infinitivo…

She is going to work.

Va a trabajar.

She is going to need more time.

Va a necesitar más tiempo.

She is going to call her mom.

Va a llamar a su madre.

She is going to find it.

Va a descubrirlo.

He is going to want this soon.

Pronto querrá esto.



He is going to work on this project until it’s complete.

Va a trabajar en este proyecto hasta que esté terminado.

He is going to see if it will be OK.

Va a ver si estará bien.

He is going to know more after he gets the information.

Sabrá más cuando reciba la información.

It is going to be better soon.

Pronto será mejor.

It is going to be OK.

Va a ponerse bien.

It is going to be alright.

Todo irá bien.

It is going to be a long day.

Va a ser un día muy largo.

It is going to work.

Va a funcionar.

It isn’t going to work.

No va a funcionar.

It is going to need more than this.

Va a necesitar algo más que esto.

It is going to need more work.

Habrá que trabajar más en esto.

It is going to need more time.

Requerirá más tiempo.



It isn’t going to be very long.

No tardará mucho.

It isn’t going to take long.

No va a llevar mucho tiempo.

It isn’t going to look right.

No va a quedar bien.

It is going to do something.

Va a hacer algo.

We / they are going + to verb…

Nosotros / ellos + are going +
infinitivo…

We are going to need to find out.

Vamos a tener que descubrirlo.

We are going to give it our all.  (We are going to work hard)

Vamos a darlo todo. (Vamos a esforzarnos mucho)

We are going to get a new house.

Vamos a comprar una casa nueva.

We are going to have to wait.

Vamos a tener que esperar.

They are going to think about it.

Van a pensar en ello.

They are going to look around.



Van a mirar a su alrededor.

They are going to make a great team.

Van a formar un gran equipo.

They are going to be here soon.

Pronto estarán aquí.

They are going to be in town for a few days.

Pasarán unos días en la ciudad.

They are going to do it when they get back.

Lo harán cuando vuelvan.

They aren’t going to do anything.

No van a hacer nada.

This will…

Esto + will…

This will be interesting.

Esto va a ser interesante.

This will be a problem.

Será un problema.

This will not be an issue.

No supondrá ningún problema.

This will be useful.

Será útil.

This will take a while.



Llevará un rato.

This will have to wait.

Tendrá que esperar.

This will have to do.

Tendremos que conformarnos con esto.

This will do.

Con esto será suficiente.

This won’t do.

Esto no servirá.

This will work.

Esto funcionará.

This won’t work.

Esto no funcionará.

This will look better.

Esto quedará mejor.

This won’t look good.

Esto no quedará bien.

This is going + to verb

Esto + is going + infinitivo…

This is going to be a nightmare.

Va a ser una pesadilla.

This is going to get ugly.



Esto va a ponerse feo.

This is going to make her day.

Esto le va a alegrar el día.

This is going to look great.

Va a quedar genial.

This is going to work.

Va a funcionar.

This isn’t going to work.

No va a funcionar.

This is going to need more time.

Va a necesitar más tiempo.

This isn’t going to take much longer.

No va a llevar mucho más tiempo.

This isn’t going to do much.

No va a servir de mucho.



PREGUNTAS

Who…

¿Quién…?

Who will it be?

¿Quién será?

Who will do it?

¿Quién lo hará?

Who is going to do it?

¿Quién va a hacerlo?

Who is going to go?

¿Quién va a ir?

Who is going to need this?

¿Quién va a necesitar esto?

Who is going to call?

¿Quién va a llamar?

Who is going to work tomorrow?

¿Quién va a trabajar mañana?

Who is going to want this?

¿Quién va a querer esto?

Who is going to say something?

¿Quién va a hablar?



Who is going to make it?

¿Quién va a hacerlo?

Who is going to take care of it? (Who is going to do it)

¿Quién va a ocuparse de esto? (Quién va a hacerlo)

Who is going to see this?

¿Quién lo va a ver?

Who is going to use this?

¿Quién va a usar esto?

Who is going to find us?

¿Quién va a encontrarnos?

Who is going to give us that much money?

¿Quién va a darnos tanto dinero?

What…?

¿Qué…?

What will it be?

¿Qué pasará?

What will you do?

¿Qué harás?

What are you going to do?

¿Qué vas a hacer?

What will they do?

¿Qué harán ellos?



What are they going to do?

¿Qué van a hacer ellos?

What are you going to say?

¿Qué vas a decir?

What are you going to get?

¿Qué vas a conseguir?

What are you going to make?

¿Qué es lo que vas a hacer?

What is he going to think?

¿Qué es lo que va a pensar?

What are they going to think?

¿Qué es lo que van a pensar?

What is she going to see?

¿Qué es lo que va a ver?

What are they going to see?

¿Qué es lo que van a ver?

What is she going to want?

¿Qué es lo que va a pedir?

What are they going to want?

¿Qué es lo que van a pedir?

What are they going to look for?

¿Qué es lo que van a buscar?

What is he going to use?

¿Qué va a utilizar?



What are they going to use?

¿Qué van a utilizar?

What are they going to find?

¿Qué es lo que van a descubrir?

What are they going to give?

¿Qué van a dar?

What is she going to try?

¿Qué es lo que va a intentar?

What are they going to try?

¿Qué van a probar?

What is she going to need?

¿Qué va a necesitar?

What are they going to need?

¿Qué van a necesitar?

When…?

¿Cuándo…?

When are you going to be here?

¿Cuándo estaréis allí?

When are you going to get here?

¿Cuándo vas a llegar allí?

When are we going to get it?

¿Cuándo lo vamos a conseguir?



When are you going to have it?

¿Cuándo lo tendréis?

When are they going to have it?

¿Cuándo lo tendrán?

When are you going to do it?

¿Cuándo vais a hacerlo?

When are we going to do it?

¿Cuándo vamos a hacerlo?

When are we going to know?

¿Cuándo nos vamos a enterar?

When are we going to see it?

¿Cuándo vamos a verlo?

When will they know?

¿Cuándo se enterarán?

Where…?

¿Dónde…?

Where are you going to be?

¿Dónde vais a estar?

Where is he going to be?

¿Dónde va a estar él?

Where is she going to be?

¿Dónde va a estar ella?



Where are they going to be?

¿Dónde van a estar ellos?

Where are they going to have it?

¿Dónde van a tomárselo?

Where is she going to do it?

¿Dónde va a hacerlo?

Where are they going to get it?

¿Dónde van a conseguirlo?

Where are they going to make it?

¿Dónde van a hacerlo?

Where is he going to take it?

¿Dónde lo va a llevar?

Where are they going to see it?

¿Dónde van a verla?

Where are they going to use it?

¿Dónde lo van a usar?

Where are they going to find it?

¿Dónde lo van a encontrar?

Why…?

¿Por qué…?

Why is it going to be there?

¿Por qué va a ser allí?



Why is it going to be here?

¿Por qué va a ser aquí?

Why is she going to do that?

¿Por qué va a ella a hacer eso?

Why are they going to do that?

¿Por qué van a hacer eso?

Why are they going to say that?

¿Por qué van a decir eso?

Why are they going to get that?

¿Por qué van a recibir eso?

Why are they going to make that?

¿Por qué van a hacer eso?

Why are they going to come here?

¿Por qué van a venir aquí?

Why are they going to see that?

¿Por qué van a ver eso?

Why are they going to want this?

¿Por qué van a desear esto?

Why is she going to tell them?

¿Por qué va a contárselo?

Why is she going to feel that way?

¿Por qué se va a sentirse así?

Why are they going to feel that way?

¿Por qué van a sentirse así?



How…?

¿Cómo…?

How will they know?

¿Cómo lo sabrán?

How will it be done?

¿Cómo se hará?

How is this going to be OK?

¿Cómo va a arreglarse?

How is this going to be used?

¿Cómo van a utilizar esto?

How is this going to work?

¿Cómo va a funcionar?

How is this going to look?

¿Qué aspecto va a tener?

How are they going to do it?

¿Cómo van a hacerlo?

How are you going to say it?

¿Cómo vas a decirlo?

How are you going to go?

¿Cómo vais a ir?

How is she going to get it?

¿Cómo va a conseguirlo?



How is he going to make it?

¿Cómo lo va a hacer?

How are they going to know?

¿Cómo van a enterarse?

How is she going to feel about this?

¿Cómo le va a sentar esto?

How are they going to feel about this?

¿Cómo les va a sentar esto?



5

VOCABULARIO

LOS VERBOS MÁS IMPORTANTES EN INGLÉS
 

Ask – realizar una pregunta con el fin de obtener una respuesta; realizar una
petición para que alguien haga algo.

Be – existir; se utiliza para indicar el lugar en el que sucederá algo.

Call – hablar de forma clara y a un volumen alto; hablar con alguien por
teléfono.

Can – ser capaz de hacer algo.

Come – dirigirse hacia un lugar o una persona; llegar.

Could – expresa posibilidad y se utiliza para realizar peticiones de forma
cortés.

Do – realizar una acción.

Feel – experimentar una emoción o una sensación; tener conciencia de algo.

Find – descubrir o encontrar algo.

Get – recibir u obtener algo.

Give – entregarle algo a alguien.

Go – ir de un lugar a otro; viajar.

Have – poseer, ser el dueño o sujetar.

Know – tener conocimiento de algo por medio de una información o de la
observación.



Look – utilizar la vista para ver algo; tener una apariencia concreta;
producir una impresión.

Make – unir o combinar varios elementos para crear algo; dotar de
existencia a algo.

May – expresa posibilidad o permiso.

Need – solicitar algo porque es importante.

Say – articular palabras con el fin de transmitir información.

See – percibir a través de los ojos.

Should – se utiliza para expresar obligación, deber moral  o probabilidad.

Take – alcanzar y sujetar; llevar o traer contigo.

Tell – transmitir información.

Think – una actividad mediante la cual tu cerebro se forma una opinión,
una creencia o una idea sobre alguien o algo.

Try – tratar de hacer o poner a prueba algo.

Use – tomar, sujetar o utilizar con un propósito.

Want – desear algo; sentir el deseo de poseer o hacer algo.

Will– expresa el tiempo futuro.

Work – esfuerzo físico o mental que se realiza con el fin de hacer algo.

Would – pretérito de will, se utiliza en oraciones condicionales, para hacer
peticiones y para expresar preferencias.



GRUPO DE FACEBOOK

GRATUITO

He creado un grupo de Facebook gratuito en el que puedes practicar tus
habilidades orales, consultar dudas y recibir comentarios y correcciones de

hablantes nativos sin tener que pagar por una costosa clase.

Publico vídeos en inglés, frases y consejos, y proporciono materiales
gratuitos.

Ven, únete a nuestro grupo de Facebook y practica tu inglés.

https://www.facebook.com/groups/learnenglishfaster/


OTROS LIBROS
Otros libros que podrían interesarte:

 

Edición en Portugués

Edición en Español

https://www.amazon.com/dp/B06XFTRL68
https://www.amazon.com.br/dp/B06XXQPY1M
https://www.amazon.com/dp/B06XXRX22C


¿TE HA GUSTADO ESTE LIBRO?

Quiero agradecerte que hayas comprado y leído este libro. Espero
sinceramente que te haya sido de utilidad.


Necesito tu ayuda.


Si te ha gustado este libro, ¿te importaría dar tu opinión en Amazon?

Me encanta recibir comentarios y sugerencias por parte de mis estudiantes,
y las opiniones que se publican en Amazon influyen de manera decisiva en
mi trabajo.

Leo todas las críticas y estoy muy interesado en conocer tu opinión.

Muchísimas gracias.

Tu profesor de inglés,

Rich Johnson





TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS. Ninguna parte de esta publicación puede ser
reproducida o transmitida en forma alguna, electrónica o mecánica, incluyendo fotocopia, grabación,
o por cualquier sistema de almacenamiento o recuperación de información sin permiso expreso,
fechado y firmado del autor.
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